

Pressemitteilung

Aachen, 11. Februar 2015

Die MVG gewinnt Preis beim Wettbewerb "Fahrradfreundlichster Arbeitgeber" in Aachen

Bereits zum vierten Mal hat die Stadt Aachen 2014 zusammen mit der Industrie- und Handelskammer (IHK) Aachen und der StädteRegion Aachen den **Wettbewerb "Fahrradfreundlichster Arbeitgeber"** ausgeschrieben. Unter den Gewinnern ist die **MVG**, die sich ab jetzt "Fahrradfreundlicher Arbeitgeber" nennen darf. Bewerben konnten sich Aachener Betriebe, Organisationen und Vereine mit mehr als 5 Beschäftigten.

Die MVG erfüllte zahlreiche Kriterien des 28 Maßnahmen umfassenden Kriterienkataloges, zum Beispiel überdachte und beleuchtete **Abstellmöglichkeiten** für die Fahrräder der Mitarbeiter oder die Vorhaltung von **Werkzeug und Luftpumpe für kleinere Reparaturen**. Ebenso ist es erlaubt, **Pedelec-Akkus im Betrieb zu laden**. Um den Übergang vom Auto auf das Fahrrad zu erleichtern, bietet die MVG zudem das **ASEAG-Jobticket** für alle Mitarbeiter/innen an - damit auch bei Regen oder Schnee der Weg zur Arbeit umweltfreundlich gestaltet werden kann und der Verzicht aufs Auto leichter fällt.

Mit dem Wettbewerb möchte die Stadt Aachen das **Fahrradfahren fördern** und mehr Menschen dazu bewegen, **die Fahrt zur Arbeit** mit dem Fahrrad anzutreten. Viele Mitarbeiter haben einen Weg von weniger als 5 km zur Arbeit. Mit dem Wettbewerb sollen zum einen die Betriebe dazu motiviert werden, das **Fahrradfahren im Betrieb konkret zu fördern** - zum Beispiel durch die Realisierung der Maßnahmen des Kriterienkataloges. Aber es sollen auch die Mitarbeiter informiert und **ihr Engagement honoriert werden** durch die Ausschreibung konkreter Preise - wie zum Beispiel eine für den Betrieb organisierte Fahrradtour des ADFC.

Die Förderung des Radfahrens ist **Teil eines Luftreinigungsplanes**, der seit 2009 in Kraft ist. Der Einsatz des Fahrrades als **Verkehrsmittel im Alltag** soll mit konkreten Maßnahmen, wie dem Wettbewerb "Fahrradfreundlichster Arbeitgeber", gefördert werden. Dadurch soll vor allem in der Aachener Innenstadt die **Luftqualität verbessert werden**. Die Schadstoffwerte an den Messstationen in der Aachener Innenstadt liegen regelmäßig über den Schadstoffgrenzwerten der Europäischen Union.

Kontakt:

MVG Medienproduktion • Sandra Radermacher • 0241/ 479 86-732
radermacher@eine-welt-mvg.de